
令和 2年度 埼玉県小学生バレーボール連盟理事会 議事録 

 

期 日 2021年 3月 7日（日）13:00～15:53（途中中断２回） 

会 場  埼玉県県民活動総合センター 305セミナー室 

出席者 山下会長・相沢副会長・須田副会長・有井副会長・小俣理事長・北田副理事長・笠原副理事長・

大澤副理事長・飯塚副理事長・金子常任理事・松浦常任理事・畔原常任理事・栗原常任理事・ 

徳永常任理事・宮崎常任理事・五味理事・中里理事・兼本理事・鈴木理事・石田理事・ 

大和田理事・梅田理事・河田理事・江森理事・古田理事  

会長挨拶  皆さまの日々のご尽力に感謝する。緊急事態宣言が延長され、活動制限が続いている。この

理事会でまとまったものを総会にかけ、総意としたい。 

【報告事項】 

１．第 41回全日本大会埼玉県大会開催要項 

〇北田競技委員長 MRSにて一斉メール、HPにて周知済である。総合開会式は行わず、女子は地区 

大会方式に変更した。モルテン旗大会同様にコロナ感染対策を継続する。 

【協議事項】 

１．規約改正 

・登録料規程 

〇北田競技委員長 「埼玉県小学生バレーボール連盟登録料規程（改正案）」通り 

・慶弔規程 

〇大澤総務委員長 「埼玉県小学生バレーボール連盟表彰・慶弔等規定（改正案）」通り 

２．令和２年度決算 

〇笠原経理委員長 3/7（日）専門・地区運営費の精算及び精査。4/3（土）または 4/4（日）本体監査 

３．令和３年度総会 

 4/11（日）9:00～ 深谷市文化会館 

  総会 → 登録会 → 役員総会 → 第１回理事会 

〇小俣理事長   役員総会は、役員の意思統一の場としたい。 

〇山下会長    表彰は（昨年度の方も含め）出来れば行っていただきたい。 

〇北田競技委員長 MRS登録 3/10開始。混合のカテゴリーは各地区女子に所属となる。受付も同様。 

〇大澤総務委員長 総会時は健康チェックシートを地区ごとに回収する。着席も地区ごととする。 

         登録届はデータにて受付ける。登録会にて提出書類を受け取る。 

〇北田競技委員長 押印の件、全日本大会県予選書類は押印無し、記名のみとする。県大会出場チーム              

         は、日小連のフォームを適用する。 

〇松浦男子委員長 役員総会の周知は、いかがか。当日の服装について確認したい。 

→小俣理事長   各委員長より役員に周知願いたい。常任理事以上は黒に近いスーツ、ジャージ不可 

〇栗原西部委員長 総会の受付人数は４名でよろしいか。集合時間や地区ごとの場所配置はいかがか。 

→大澤総務委員長 ４名でお願いしたい。集合時間は 8:30、場所は北部地区役員が割振る予定。 

→小俣理事長   出欠状況は各地区取り纏めて総務委員長に報告のこと。 

４．役員改選（令和３・４年度） 

・選考委員会 



〇徳永選考委員長 他の選考委員は、大澤総務委員長と金子指導普及委員長である。 

          コロナ禍の現状もあり、会長・副会長・理事長には継続いただきたい。 全員了 

・専門委員会・各地区委員会の正副委員長 

各委員長より発表があった。各委員会とも委員長の変更は無い。 

５．その他 

・新型コロナウイルス感染防止ガイドライン 

〇小俣理事長   「大会開催にかかる新型コロナウイルス感染防止ガイドライン」通り 

         体温 37.0~37.4℃は自己責任のもと参加と表記され、グレーゾーンとなっている。総

会時に説明予定だが、37℃以上なら休ませてもらいたい。入館時はマスク着用必須。 

＜総務関係＞ 

〇大澤総務委員長 配布資料通り。参加判断基準を示した。前々日から発熱があれば参加は控えてもらう 

〇中里審判副委員長 学校では兄弟に発熱があれば一緒に下校させている。 

〇石田東部副委員長 37.5℃以上の同居家族が居たら参加出来ないのか。医師の診断ではいかがか。 

〇栗原西部委員長  PCR検査の結果待ちなどの場合はどうか。疑いがあれば見合わせるべきであろう。 

〇兼本指導副委員長 医師や保健所の判断を待つ間での大会参加可否は、チーム判断になるであろう。 

→北田競技委員長 チームの判断であるが、疑いがあれば参加見合わせは当然であると考える。 

→小俣理事長   方向性を示し、健康チェックシートの記載欄を加筆するなどで対応したい。 

→山下会長    判断が非常に難しい。指導者・選手のモラルや参加判断基準について、理事長と総務

委員長で検討し総会までに示してもらいたい。 

＜審判関係＞ 

〇飯塚審判委員長 配布資料通り。主審・副審もマスク着用とする。マスク着用でのホイッスル使用は問

題ない。電子ホイッスルは、１面コート使用時は問題ない。 

＜競技関係＞ 

〇北田競技委員長 変更は、ほとんど無い。３チーム戦を推奨する。「代表者会議」と「監督会議」どち

らの呼称がよろしいだろうか。 

〇栗原西部委員長 監督会議がいいと思う。代表者会議では伝達されていない事例もあったようだ。 

〇松浦男子委員長 監督会議とし、監督に責任を持ってあたってもらいたい。  他同意見多数。 

→小俣理事長   県小連は抽選会イコール監督会議でいいと思う。全国大会等では別である。 

→山下会長    「監督会議」とする。尚、抽選会のみの場合等は他の名称になることもあり得る。 

〇松浦男子委員長 ４チーム戦（トーナメント方式や敗者戦）は、どのように考えたらよろしいか。 

〇江森男子副委員長 体育館使用時間が迫り、敗者戦は不要だと言う意見もあった。 

〇梅田南部副委員長 参加チームの意見を聞いて進めてはどうか。セット数を工夫するなど。 

〇五味競技副委員長 開始時間を早めるなど工夫して進めてもらっている。 

→山下会長    コロナ禍で難しいことも多いと思うが、説明責任は果たして欲しい。 

→小俣理事長   基本的には４試合は崩さず、努力工夫をして進めてもらいたい。 

→北田競技委員長 コロナ対応のため大会要項は適宜発表する。県大会参加数はモルテン旗と同一予定。 

須田副会長挨拶 

お疲れ様でした。次回総会でも協力をお願いする。ありがとうございました。 

議事録 総務委員 古田ゆき江 


